



CANTABRIA SOSTENIBLE
consejería de medio ambiente



ep

europa press

Martes, 24 de febrero 2009

En esta sección

www.europapress.es

Buscar...

NACIONAL	INTERNACIONAL	economía y finanzas	DEPORTES	epsocial	TECNOLOGÍA	CULTURA	GENTE	INNOVA	LENGUAS			
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Vídeos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Salud

DISPONE DE 245 PLAZAS

Inaugurado en Barcelona un hospital para pacientes con enfermedades neurodegenerativas



Foto: ep

[Ampliar](#)

BARCELONA, 23 Feb. (EUROPA PRESS) -

La Reina Sofía inauguró este lunes el Hospital Caixa Cataluña de la Vall d'Hebron, en Barcelona, un complejo de 245 plazas destinado a ancianos y pacientes con enfermedades neurodegenerativas como el Alzheimer y en el que Caixa Cataluña ha invertido 13,5 millones de euros.

El nuevo Hospital Caixa Cataluña de la Vall d'Hebron tiene 9.000 metros cuadrados de instalaciones, 3.000 metros cuadrados de zona urbanizada en el exterior y 8.000 metros de zona ajardinada. Serra

afirmó que la entidad quiere extender sus proyectos a otras comunidades y que ya está construyendo un centro en la Comunidad Valenciana.

Dispone de 75 plazas para enfermos con procesos crónicos que requieren un ingreso de larga duración, 130 plazas de residencia asistida para personas ancianas o con dependencia que precisen atención médica y 40 plazas del hospital y centro de día. Las 245 nuevas plazas están concertadas con la Generalitat.

El director de Obra Social Caixa Catalunya, Miguel Perdiguier, resaltó que es un centro que intenta "dar respuesta" a las necesidades de una población cada vez más mayor y que en él trabajan 110 profesionales sanitarios para cuidar a 245 pacientes.

Narcís Serra subrayó la inversión en un contexto de crisis como el actual, que convierte estas acciones en una "prioridad" para Caixa Catalunya, que ya ha invertido 33,5 millones de euros. Dijo que durante el pasado año, los centros de la entidad atendieron a 1.300 enfermos de Alzheimer y otras enfermedades neurodegenerativas.

Acompañada del presidente de la Generalitat, José Montilla, el ministro de Trabajo e Inmigración, Celestino Corbacho, la consellera de Salud, Marina Geli, el alcalde de Barcelona, Jordi Hereu, y el ex presidente de la Generalitat Pasqual Maragall; la Reina descubrió una placa conmemorativa e hizo un recorrido por las instalaciones, en el que saludó a pacientes que participaban en una sesión de fisioterapia.

En la actualidad, en Cataluña existen 51.000 personas afectadas de Alzheimer en sus diferentes etapas y 75.000 casos de demencia senil.

[Más Noticias](#) [Más Leídas](#)

- Un fármaco para el desorden menstrual puede servir para tratar el alcoholismo
- El consumo diario de cannabis predispone a la aparición de psicosis y esquizofrenia
- La esterilidad parece elevar el riesgo de cáncer de testículos
- Hasta el 70% de los afectados por la enfermedad de Gaucher tiene riesgo de padecer alteraciones esqueléticas
- Inaugurado en Barcelona un hospital para pacientes con enfermedades neurodegenerativas
- Un total de 24 films candidatos a los Oscar muestran fumadores o referencias al tabaco, 19 de forma gratuita, según CNPT
- Las revisiones preventivas de cáncer de mama crecen un 9% en C-LM y aumentan las realizadas por mujeres de clases bajas
- Casi el 60% de los usuarios de ordenadores portátiles sufre de 'hombro de portátil' durante sus viajes, según un estudio
- El 80% de los médicos de Atención Primaria considera "insuficiente" en consumo de lácteos en España, según un estudio
- Unas 30.000 personas padecen narcolepsia en España, aunque sólo el 5% están tratados por el desconocimiento de síntomas, según exper
- Se cumplen 25 años del primer trasplante de hígado en España
- Sólo un 13 por ciento de españoles toma suplementos dietéticos y vitaminas

Tratamiento Alzheimer

Mediante el uso de Células Madre Adultas. De su propio organismo

Trabaja a la Generalitat

Más De 20000 Placets De Funcionari Oblida't De Tornar A Buscar Feina

Anuncios Google

Imprimir Enviar

Comparte esta noticia:



Suscríbete a las noticias de Salud en tu entorno:



LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES



La familia de Marta exige a Zapatero un endurecimiento de las penas



El déficit comercial sufre su primera caída anual desde 2002



El Ibex 35 pierde un 0,71% a media sesión